



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Del 27 al 31 de octubre del 2021 la ciudad de San Carlos de Bariloche será anfitriona por segunda vez de un gran evento: el Festival Internacional de Música Bariloche (FIMBA) "De la Patagonia al mundo, con la música a todas partes". Con espectáculos de primer nivel, artistas de renombre se presentarán en diferentes escenarios de la ciudad lacustre para recibir de forma gratuita a turistas y residentes con una gran variedad de números musicales.

El FIMBA es organizado por el Gobierno de Río Negro a través de la Secretaría de Cultura, con un fuerte protagonismo de la Filarmónica de Río Negro, y cuenta con el acompañamiento de la Municipalidad de Bariloche y el Ente Mixto de Promoción Turística (EMPROTUR). La dirección artística del Festival, está a cargo del director de la Orquesta Filarmónica de Río Negro, Martín Fraile y la producción general del evento está en manos de Lucio Bellora.

Luego de años difíciles que imposibilitaron la realización del festival, hoy, luego de mucho esfuerzo y dedicación, es importante destacar que se puede realizar generando oportunidades de trabajo y jerarquizando a todos los hacedores y hacedoras culturales que forman parte del circuito.

La primera edición del FIMBA se desarrolló en el año 2019, considerado un éxito rotundo por la prensa nacional, y generando expectativas para futuras ediciones. Luego de los últimos meses marcados por la pandemia COVID-19, se retoma la propuesta, adaptada a los protocolos de correspondientes para cuidado de los asistentes.

Las actividades serán de ingreso gratuito y para respetar el aforo las entradas se adquirirán con antelación. También algunos de los shows serán transmitidos vía streaming, para ser disfrutados desde cualquier lugar. Además, será especial poder recibir en Bariloche a músicos con una muy amplia trayectoria en materia internacional, como Peteco Carabajal, Elena Roger y Escalandrum, la Orquesta Filarmónica de Río Negro, Juan Falú y Rafael Gíntoli, entre otros que nutren la variada grilla del Festival. Los escenarios centrales serán la Iglesia Catedral, La Baita, Camping Musical Bariloche, Teleférico Cerro Otto, Estación Araucanía, y NH Edelweiss, entre otros.

El gobierno provincial ha procurado reactivar los circuitos de eventos culturales para generar dinamismo en la economía local, buscando posicionar a Bariloche nuevamente como destino de preferencia para turistas



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

nacionales, dotándolo de contenido cultural y generando movimiento para todos los actores involucrados, para las cientos de familias vinculadas a la cultura. En este sentido, se llevó a cabo a principios de octubre el Festival Audiovisual Bariloche (FAB) con más de 600 producciones de todo el país y Chile, poniendo a la ciudad en la escena nacional con la vuelta de las actividades culturales.

El FIMBA continúa esta política de promoción y reactivación, convocando artistas argentinos de carácter internacional, acompañándolos con músicos locales.

Por ello:

**Autora:** Julia Elena Fernández.

**Acompañantes:** Adriana del Agua; Claudia Contreras, Juan Pablo Muená.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés cultural, social, económico, turístico y artístico la realización del segundo Festival Internacional de Música Bariloche (FIMBA), que se realizará los días 27 al 31 de octubre del corriente año 2021, en la ciudad andina.

**Artículo 2°.-** De forma.